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Da Adobe seit Jahren systematisch versucht, die eigenen Kunden in die Cloud zu treiben, dürfte
es sich hierbei nicht um einen Fehler, sondern um Vorsatz handeln. Das Abo-Modell generiert
im Gegensatz zum Kauf regelmäßige Einnahmen und steigert den Gewinn. Aus wirtschaftlicher
Sicht ist diese Geschäftspolitik nachvollziehbar, aber moralisch betrachtet ist das natürlich
unterirdisch. Glücklich, wer nicht gezwungen ist Produkte dieser Firma zu verwenden.
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